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Gemeinde Blankenfelde - Mahlow
Bürgermeister Ortwin Baier
Karl-Marx-Straße 4
15827 Blankenfelde 03.08.2012

Widerspruch zum Schreiben vom 18.07.2012
Aktenzeichen: 01211071.2013-r05, 01211071,2020-108, 012110712017 -r09, 0I2II0712015-108,
0 I 2l | 07 | 2021 -r02, 0 1 2l I 07 I 20 I 2 -r09, 0 1 2 | | 07 | 20 1 4 -r0 3, 0 | 21 I 07 | 202 5 -r0 B

Sehr geehrter Herr Baier,

gegen die oben aufgeführten Bescheide vom 18.07.2012legen wir hiermit Widerspruch ein.

Das Ordnungsamt der Gemeinde prüfte am 11 .07.2012 um 12.00 Uhr die Parkdauer auf dem

Parkplatz in der Karl-Liebknecht-Straße 19 hinter dem Arztehaus. Sie haben unsere gesamten

Dienstautos des häuslichen Pflegedienstes (15 Autos) wegen Parken ohne Parkscheibe

aufgeschrieben. An diesem Tage waren noch viele freie Parkplätze für die Besucher des

Arztehauses frei.

Wir sind ein großer ambulanter Pflegedienst und erbringen seit 1991 in Blankenfelde -
Mahlow und Umgebung täglich für 200 schwerstkranke Patienten und Kunden die Pflege,

damit diese älteren pflegebedürftigen Menschen selbständig in der Häuslichkeit viele Jahre

weiterleben können. Dementsprechend haben wir 15 Dienstautos, die wir schon seit 1994 auf
dem Parkplatz hinter dem Arztehaus abstellen. Seither gab es noch nie Probleme mit den

Besuchern und dem Vermieter des Arztehauses. Unsere Dienstautos stehen a\ ca. 14.00 Uhr
bis zum nächsten Morgen um ca. 06.00 Uhr auf dem Parkplatz. Der Spätdienst f,ängt um ca.

15.00 Uhr die Tour an. Es sind immer genügend Parkplätze am Nachmittag vorhanden.

Seitdem der Parkplatz mit Beschilderung (Parken nur mit Parkscheibe von 08.00-i8.00 Uhr)
ausgewiesen ist, kommen die Mitarbeiter des Ordnungsamtes wöchentlich vorbei. Wir haben

die Mitarbeiter des Ordnungsamtes schon mehrmals darauf hingewiesen, dass es keine andere

Möglichkeit ztxn Parken gibt, doch sie haben auch nur ihre Vorschriften, sagen diese.

Eventuell wurde Ihnen das Parkplatzproblem durch das Ordnungsamt an Sie weitergegeben?



Darüber hinaus gibt es noch ein Problem. Dieses bezieht sich auf die Busse, die täglich an

unserer Sozialstation, Karl-Liebknecht-Straße 19 in Blankenfelde vorbeifahren. Bis vor
kurzem konnten die Mitarbeiter des gesamten Arztehauses auf der Straße parken, aber auf
Andrang des Busunternehmens gibt es ein Parkverüot flrr alle. Mit der Begründung, dass die
Busse keinen Platz haben. Die Parkplatzsituation verschärfte sich mit Eröffnung des Hauses

Christo. Zudem haben wir noch die Kita gegenüber und nicht zu vergessen, die Anwohner.
Und wo sollen wir dann noch mit unseren Dienstautos hin?

Fazit: Es existieren ausreichend Parkplätze hinter dem Arztehaus, wo Mitarbeiter des

Arztehauses und wir gemeinschaftlich parken könnten, wäre nicht die Parkeinschränkung von
Montag - Freitag von 08.00- 1 8.00 l-fhr. 18 Jahre ging es friedlich und auf einmal nicht?

Lösung: Die Mitarbeiter des Arztehauses und unsere gesamte Flotte der VS-Bürgerhilfe
bekommen eine Sondergenehmigung der Gemeinde Blankenfelde - Mahlow. Wir wollen nur
um 06.00 Uhr starten, um anderen Menschen zu helfen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Mitarbeitern noch einen schönen Tag und hoffen auf eine

baldige Antwort ihrerseits.

Mit freundlichen Grüßen

Madlen Rammhold
Pflegedienstleitung


